

令和 7 年度

第 5 回 らくや運営推進会議報告書

事業所名 グループホーム らくや

事業所種別 認知症対応型共同生活介護

1、開催日 令和 7 年 12 月 17 日 (水)

2、開催時間 午後 14 時 30 分 ~ 15 時 30 分

3、開催場所 らくやコミュニティホール

4、出席者

上野地区民生委員	1人	包括支援センター	1人
森田地区代表	4人	家族代表	1人
理事長	1人	事務長	1人
介護支援専門員	1人		

5、理事長挨拶

本日は、お忙しい中御参加頂きありがとうございます。

充実した会議になりますよう、ご協力お願ひ致します。

前任の民生委員さんが 11 月でご卒業され、新しい民生委員の方が
本日より参加して頂いています。

6、サービス提供報告

★利用状況の報告行う。

★ヒヤリハット、事故報告の内容報告行う。

7、活動報告

- ・活動状況の写真の回覧を行う。
- ・運動会 ・おやつ作り(五平餅) ・コスモス公苑遠足
- ・誕生会 ・日々の活動 他

これから、正月には年賀式や御神酒を頂く、12月にはクリスマス会で、サンタ
から、プレゼントをもらいケーキを食べるなどの予定をしています。

その他、ゆず風呂なども考えています。

8、地域交流報告

・今日は対象となる行事はありませんでした。

昨日は上野デイがあり、楽家の担当でもあったので、利用者4名も一緒に参加させて頂きました。

<その他地域の活動>

上野デイ…1月にモルックをしたので、それを楽しみに来られた方がおられました。

今回、モルックはしませんでしたが、楽家の企画したゲームやかるた、風船バレーを楽しんでおられました。

課題…モルックはじめ輪投げなども使って活動したいが、公民館にあるようで、借りたいけど、重くて大変でなかなか借りることができない。

民生委員の引き継ぎ…民生委員は男の方が増えました。書類だけ持ってきて、引き継ぎがないので、ためらうことが多いです。

9、外部評価について

10月28日に外部評価があり、評価員の方が来られ、書類や実際の様子を見ていかされました。

その中で、一緒にお食事を召し上がって頂いたのですが、入居者の方の表情もよく、発言されることも多く、書類を見なくとも、充実した生活を過ごしていることが伺われますと、お褒めの言葉を頂きました。

10、その他

最近では季節感がなくなってきたという言葉がよく聞かれます。

もうすぐ、お正月ですが、楽家ではしつらえをはじめ、お屠蘇をいただいたり、おみくじをするなど、お正月気分を味わって頂くための工夫をしています。<写真で案内する>皆様はどのように過ごされていますか。

★稻田地区では、どんどん焼きの飾りを盛大に作っているが、昔は教えてくれた人が

いたけれど、今は、教えられる人もいなくなってきた。

昔は、新聞にも紹介されたこともあるのに寂しい気がします。

地域のつながりが無くなっているのを感じます。

★福笑いを写真で見て、そういえばしばらくしていないな、懐かしいなと感じました。

お正月の過ごし方も随分変わってしまったなと感じます。

11、まとめ

管理者よりお礼挨拶

本日も貴重なご意見を頂きありがとうございました。

15時30分散会